



Por tiempo indefinido: pago de deuda

SELENE VELASCO

El Gobierno de la Ciudad de México busca postergar por tiempo indefinido el cumplimiento de una sentencia judicial que le obliga a pagar más de 2 millones de dólares para saldar una deuda de hace 20 años que generó Alejandro Gertz Manero cuando era Secretario de Seguridad capitalina.

REFORMA publicó que la empresa American Protective ha ganado todos los recursos legales para que la CDMX cumpla el contrato que se le dio hace más de 20 años para entregar chalecos antibalas y que así le pague más de 2 millones de dólares.

Ante la negativa de las diversas administraciones, la empresa finalmente inició una solicitud de juicio político contra la actual Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para que cumpla el pago, así como una denuncia penal.

En su último movimiento para evadir el pago y después de perder el amparo que promovió para no entregarlo, el director general de Servicios Legales de la Consejería, Adrián Chávez, también representante de Sheinbaum y el Gobierno capitalino, reconoció la deuda, pero afirmó

en un escrito entregado al Poder Judicial que no tienen dinero para pagar.

"Mi representado se encuentra imposibilitado material y jurídicamente para dar cumplimiento a la sentencia", escribió.

Chávez arguyó que pidieron el dinero a la Federación, pero que tanto el Congreso de la Unión como la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, rechazaron darlo y respondieron que corresponde al presupuesto de la CDMX.

En otro oficio que fue recibido en el Poder Judicial, la representación legal de la empresa American Protective urgió a que se haga cumplir la ley y reprochó una estrategia dilatoria por parte del Gobierno.

**Abogado
de la CDMX**

Esta representación se encuentra preparando el medio legal idóneo para que (...) se esté en aptitud de cumplir con la condena impuesta".